



Distribución en La Plata, Berisso y Ensenada. Precio de tapa: \$500 Entrega bajo puerta: \$500

Año XXXI • Nº 10460 Edición de 16 páginas **En la noticia** La Plata, sábado 22 de noviembre de 2025 ISSN 2796-8618

**Carla Pandolfi**  
"Me encanta hacer personajes distintos"



-PÁG. 13 ESPECTACULOS

# Finalizan hoy los festejos de la ciudad



-PÁG. 8

**Con Milei dispararon un 525% los servicios y el transporte**

-PÁGS. 4 y 5

La NASA revela nuevos datos del cometa 3I/ATLAS



-PÁG. 6

Estados Unidos le dio un ultimátum a Ucrania

-PÁG. 7

**Al mal tiempo buena cara en el Lobo**



-PÁG. 9 EL CLÁSICO

**Estudiantes afinó el equipo para viajar a Rosario**



-PÁG. 10 EL CLÁSICO

# Frenan rescate y Caputo improvisa



Los bancos de Estados Unidos suspendieron el préstamo de 20.000 millones de dólares que Milei negociaba para blindar su programa económico. La dudas sobre el financiamiento y las contradicciones del oficialismo exponen la improvisación del plan económico

-PÁG. 2

# HoyxHoy 24

Breves con toda la información



“Hoy la democracia no funciona, tiene un padre fracasado que es el Estado. Hay que redimensionar su significado para hacerla más fuerte”

Ricardo Lorenzetti

## Bullrich insiste en bajar la edad de imputabilidad

Patricia Bullrich volvió a impulsar la Ley Penal Juvenil, que busca bajar la edad de imputabilidad a 14 años. La ministra de Seguridad y senadora electa aseguró que el proyecto “está listo para ser tratado” y prometió aprobarlo en el nuevo Congreso.

El discurso de Bullrich refuerza una mirada punitiva que especialistas cuestionan por su sesgo regresivo y por no abordar las causas estructurales de la violencia juvenil. La propuesta incluye sanciones escalonadas y “establecimientos especiales”, pero omite políticas de inclusión y prevención.



La ministra refuerza un proyecto cuestionado por su sesgo punitivo y regresivo

## Bancos de EE. UU. frenan rescate y Caputo improvisa argumentos

La dudas sobre el financiamiento y las contradicciones del oficialismo exponen la improvisación del plan económico y profundizan la desconfianza en el Gobierno

El mercado financiero argentino volvió a quedar en el centro de la tormenta tras la publicación de *The Wall Street Journal*, que reveló que los principales bancos privados de Estados Unidos suspendieron el préstamo de 20.000 millones de dólares que el Gobierno de Javier Milei negociaba para blindar su programa económico. La noticia sacudió a los operadores locales y expuso la falta de respaldo externo en un momento de alta vulnerabilidad.

Según el diario, las entidades JPMorgan Chase, Bank of America y Citigroup desistieron de avanzar con el megapaquete y las conversaciones derivaron hacia una alternativa mucho más modesta: un crédito tipo “repo” por unos 5.000 millones de dólares, destinado únicamente a cubrir vencimientos de deuda soberana en enero por 4.000 millones.

Tras hacerse pública la nota del medio estadounidense, la reacción oficial fue errática. Ante la consulta de un usuario en redes, el ministro de Economía, Luis Caputo, respondió con un escueto “Excelente pregunta”, evitando



La incertidumbre financiera reaviva temores sobre la solidez del rumbo oficial

confirmar o desmentir. Más tarde, negó la existencia del rescate y lo calificó como “una operación más para generar confusión”. Sin embargo, no aclaró el estado de las negociaciones por el crédito, lo que alimentó la percepción de improvisación por parte del ministro.

Las dudas sobre el rescate financiero expo-

nen la fragilidad de la estrategia económica y deja al Gobierno sin una herramienta clave para sostener su plan de ajuste. En un contexto de vencimientos inminentes y necesidad de credibilidad, el silencio y las contradicciones oficiales profundizan la incertidumbre y marcan un retroceso en el intento de estabilizar la economía.

## Gobernadores cuestionan al Gobierno por la falta de respuestas

El gobernador de Salta, Gustavo Sáenz, lanzó críticas al Gobierno nacional por la falta de respuestas a los compromisos de obra pública y financiamiento. “Esperamos que el poncho aparezca”, ironizó, al tiempo que destacó la voluntad del ministro del Interior, Diego Santilli, aunque advirtió que las reuniones no se traducen en resoluciones concretas.

Sáenz remarcó que los reclamos no son nuevos, sino acuerdos firmados en junio que no afectan el equilibrio fiscal. “Si seguimos así, las obras las inaugurarán mis tataranietos”, señaló, apuntando a la postergación de proyectos clave para infraestructura, minería y producción.

## Milei suspende el Consejo de Mayo por filtraciones internas

El presidente Javier Milei decidió suspender hasta 2026 la actividad del Consejo de Mayo, el espacio de diálogo con gobernadores y sectores sociales, luego de que se filtrara a los medios un borrador de la reforma educativa que su gestión prepara. La decisión sorprendió ya que se esperaba una nueva sesión tras el fin de semana largo, encabezada por el flamante jefe de Gabinete, Manuel Adorni.

El proyecto filtrado, denominado “Ley de Libertad Educativa”, plantea derogar la Ley de Educación Nacional vigente desde 2006 y otorgar mayor autonomía a las instituciones

para definir planes de estudio, régimen interno y políticas de admisión. También habilita la educación en el hogar y reduce las horas mínimas de clase respecto de las metas del Consejo Federal de Educación.

La propuesta mantiene la gratuidad, pero elimina la meta de financiamiento del 6% del PBI, generando debate sobre el futuro del sistema.

La filtración cayó mal en el Ejecutivo y derivó en la suspensión del Consejo, en un momento clave para la relación con las provincias y la agenda de reformas que el oficialismo busca instalar en el Congreso.



El Gobierno paralizó el órgano de diálogo con provincias tras trascender un borrador de reforma educativa.

## Proponen reformar el régimen de financiamiento de ARCA

Un grupo de senadores presentaron un proyecto para reformar el régimen de la Agencia de Recaudación y Control Aduanero (ARCA). La propuesta busca transparentar el uso de fondos no ejecutados y asegurar su distribución automática entre provincias conforme a la Ley de Coparticipación Federal.

El texto fija un fondeo del 1,90% de la recaudación neta y modifica la Cuenta de Jerarquización, estableciendo un mínimo del 0,75% y un tope del 1%. También plantea derogar artículos del Decreto 1399/2001 para devolver al Congreso la potestad de revisar normativa impositiva dictada por el Ejecutivo, fortaleciendo el control legislativo sobre los recursos nacionales.

<b>Dólar</b> +1.47% ▲	<b>Blue</b> -0.35% ▼	<b>Euro</b> +0.05% ▲	<b>Oro</b> +0.06% ▲	<b>Soja</b> +0.92% ▲	<b>Trigo</b> +0,00 % =	<b>Merval</b> ▼	<b>Petróleo</b> ▼
COMPRA VENTA	COMPRA VENTA	COMPRA VENTA	US\$	US\$	US\$	- 3.12%	US\$ 57.73
\$ 1398 \$ 1450	\$ 1405 \$ 1425	\$ 1618 \$ 1641	4062.31	413.36	193.64		Bolsa de Nueva York
Venta en casas de cambio	Venta en casas de cambio	Venta en casas de cambio	Onza troy	Chicago, en US\$ por tonelada	Kansas, en US\$ por tonelada	Bolsa de Buenos Aires	



# Kicillof avanza en acuerdos y busca aprobar el Presupuesto 2026

El gobernador Axel Kicillof busca encaminar la aprobación de su paquete económico en la Legislatura bonaerense. El próximo miércoles 26 de noviembre se pondrán en discusión el Presupuesto 2026, la Ley Fiscal Impositiva y el pedido de endeudamiento por más de 3 mil millones de dólares. La sesión en espejo entre ambas cámaras será decisiva para definir el margen de acción financiera de la Provincia en un escenario de tensiones políticas y demandas crecientes de los municipios.

Cabe recordar que, en la comisión de Presupuesto de Diputados, se logró avanzar con el despacho del Presupuesto y la Fiscal, aunque el endeudamiento quedó en suspenso. Desde la oposición se advirtió que no hubo diálogo suficiente con el oficialismo y que aún no se discutió el Fondo de Fortalecimiento de la Inversión Municipal, clave para los intendentes.

## El endeudamiento en debate

Como bien informó diario Hoy en ediciones anteriores, el Ejecutivo bonaerense solicitó una autorización inicial por 1.990 millones de dólares y otra por 1.045 millones bajo la llamada Ley Corta, lo que totaliza poco más de 3 mil millones. Según fuentes cercanas al Gobernador, la propuesta responde a la preocupación de los intendentes por la falta de recursos y busca

El oficialismo bonaerense confía en aprobar el paquete de leyes clave, mientras la oposición exige diálogo y condiciones



La sesión del 26 de noviembre definirá Presupuesto, Ley Fiscal y endeudamiento bonaerense

garantizar asistencia. Sin embargo, para su aprobación se requerirá una mayoría especial de dos tercios, lo que obliga al oficialismo a tender puentes con la oposición.

## Los cargos como moneda de negociación

La discusión también incluye nombramientos provinciales. La oposición pretende incorporar cargos ejecutivos, legislativos y judiciales, mientras que el oficialismo insiste en separar las demandas. Desde la gobernación mencionan designaciones en Banco Provincia, empresas del grupo BAPRO y el Con-

sejo General de Educación, que podrían definirse en los próximos días. En cambio, las vacantes en la Suprema Corte bonaerense y el subprocurador quedaron relegadas.

De cara a la sesión, el oficialismo necesita mayoría simple para aprobar el Presupuesto y la Fiscal Impositiva, pero dos tercios para el endeudamiento. La definición pondrá a prueba la capacidad de Kicillof para articular consensos en un escenario fragmentado, donde los intendentes reclaman recursos y la oposición exige condiciones claras. El desenlace marcará el rumbo financiero de la provincia y el equilibrio político en la Legislatura.

## Impulsan una Bicameral para controlar el pedido de endeudamiento

En medio de la discusión por el Presupuesto 2026 y el pedido de endeudamiento del gobernador Kicillof, un bloque opositor de la Legislatura bonaerense presentó un proyecto para crear una comisión bicameral destinada a controlar la deuda provincial. La iniciativa, impulsada por Unión y Libertad, propone conformar la Bicameral Permanente de Seguimiento y Control de la Gestión, Destino y Pago de Deuda de la provincia de Buenos Aires.

El objetivo es garantizar un monitoreo sobre la toma, el destino y los pagos de toda deuda contratada por el Ejecutivo. "El endeudamiento debe ser una herramienta para impulsar crecimiento y desarrollo, no para cubrir déficits permanentes ni comprometer la esta-

bilidad provincial", señalaron los legisladores que impulsan el proyecto.

La comisión estaría integrada por seis senadores y seis diputados, respetando la proporción política y asegurando la participación de las minorías. Tendrá facultades para realizar observaciones y dictámenes ante cualquier solicitud de endeudamiento, además de recibir informes trimestrales y un informe anual. El Ejecutivo, por su parte, deberá remitir cada tres meses un documento detallando la deuda tomada y los montos ingresados al Tesoro Provincial.

El proyecto busca instalar un mecanismo de control permanente en un contexto de creciente tensión por la política financiera del gobierno bonaerense.



Legisladores buscan supervisar el endeudamiento pedido por Kicillof en medio del debate por el Presupuesto



Seis pedirán licencia y uno renunció para asumir bancas en Diputados y el Senado provincial

## Siete intendentes peronistas desembarcan en la Legislatura bonaerense

El 10 de diciembre, siete intendentes peronistas de Buenos Aires dejarán sus municipios para asumir bancas en la Legislatura bonaerense. Seis lo harán mediante pedidos de licencia y solo uno, Marcos Pisano de Bolívar, presentó la renuncia. El grupo está integrado por Mariano Cascallares (Almirante Brown), Mayra Mendoza (Quilmes), Mario Ishii (José C. Paz), Diego Nanni (Exaltación de la Cruz), Germán Lago (Alberti), Alejandro Acerbo (Daireaux) y Pisano.

En el conurbano, Cascallares, Men-

doza e Ishii ya iniciaron los trámites de licencia. Cascallares volverá a dejar la intendencia en manos de Juan Fabiani, mientras que Mendoza será reemplazada por Eva Mieri, con quien presentó el plan de gestión para los próximos dos años. Ishii asumirá en el Senado y su distrito quedará a cargo de Roberto Caggiano, aunque también se menciona a Pablo Mansilla como posible reemplazo.

En el interior, Nanni negocia con la oposición en Exaltación de la Cruz para lograr la aprobación de su licencia,

mientras que Acerbo y Lago también dejarán sus municipios en manos de Francisco Etchepare y Eva Caputo, respectivamente.

La excepción es Pisano, quien renunció a la intendencia de Bolívar y será reemplazado por Eduardo Bucca, en un acuerdo que devuelve al exintendente al cargo. La decisión de los jefes comunales refleja la estrategia del peronismo bonaerense de ocupar espacios legislativos sin desprenderse del poder territorial, un movimiento que reconfigura el mapa político en la Provincia.

## Promoción de la Economía Regional



Quedó inaugurado un nuevo Almacén de la Comunidad para acercar productos de la canasta básica a precios justos, fomentando el comercio de cercanía y la venta directa del productor.



# El ajuste de Milei disparó 525% el costo de servicios y transporte



Los aumentos superan la inflación y tensionan el presupuesto familiar

El último Reporte de Tarifas y Subsidios del Instituto Interdisciplinario de Economía Política (IIEP), dependiente de la UBA y el CONICET, expone cómo el ajuste del Gobierno golpea de lleno el bolsillo de los hogares del Área Metropolitana de Buenos Aires (AMBA). Desde diciembre de 2023, la canasta de servicios públicos y transporte aumentó un 525%. El número, que supera ampliamente la inflación acumulada del período (240%), refleja el impacto de las políticas tarifarias aplicadas por la administración libertaria.

Según el estudio, en noviembre un hogar promedio del AMBA necesitó \$173.480 para cubrir gastos de electricidad, gas natural, agua potable y transporte público. El incremento mensual fue del 1,8% respecto a octubre, y la cifra se ubica un 30% por encima de los valores registrados en el mismo mes de 2024. El informe advierte que la canasta de servicios se ha convertido en un factor de presión constante sobre los presupuestos familiares, en un contexto de recesión y caída del consumo.

## El peso del transporte

El transporte público se consolidó como la carga más pesada dentro de la canasta, representando casi la mitad del gasto total. En noviembre, un hogar promedio destinó

Un informe del IIEP reveló que la canasta de servicios en el AMBA creció muy por encima de la inflación desde la llegada del libertario a Casa Rosada

\$81.233 a movilidad, frente a \$37.098 en electricidad, \$24.071 en gas y \$31.078 en agua.

Cabe mencionar que, actualmente, los hogares del AMBA cubren en promedio el 52% de los costos reales de los servicios, mientras que el Estado absorbe el 48% restante. Sin embargo, la política de reducción de subsidios aplicada por el Gobierno apunta a trasladar cada vez más carga al usuario, lo que explica la magnitud de los aumentos. La decisión de avanzar con ajustes acelerados, sin una estrategia clara de compensación, ha generado un escenario de fuerte tensión social.

## Tarifas por encima de la inflación

El reporte del IIEP compara la evolución de las tarifas con el Índice

de Precios al Consumidor (IPC). Desde diciembre de 2023, todos los servicios públicos crecieron muy por encima de la inflación general: transporte +912%, gas +748%, agua +365% y electricidad +263%. La disparidad se explica en parte por la metodología del IPC, que otorga poco peso a los servicios y privilegia el rubro alimentos, más estable en el último año.

El incremento mensual de noviembre responde a una combinación de factores. El transporte subió 6,6% por la actualización de líneas nacionales (9,7%) y porteñas (4,1%); la electricidad aumentó 3,6% en el cargo fijo y 3,8% en el variable; el gas registró alzas de 3,5% y 4% en sus componentes; y el agua tuvo un ajuste leve.

El informe concluye que la política tarifaria del Gobierno nacional ha generado un desfase notable entre la inflación oficial y el costo real de los servicios básicos. Mientras la narrativa oficial insiste en la necesidad de "sincerar" precios y reducir subsidios, los hogares enfrentan aumentos que superan con creces la capacidad de ajuste de sus ingresos. La falta de una estrategia gradual y la ausencia de mecanismos de protección para los sectores más vulnerables, dejan expuesta una tensión que amenaza con profundizar la crisis social en el AMBA.

## Bonos y acciones caen y el Riesgo País supera los 660

El clima de optimismo que había dominado al mercado financiero en las últimas semanas se interrumpió abruptamente este viernes. Las acciones y bonos argentinos operaron en baja y el Riesgo País escaló hasta los 660 puntos, revirtiendo la tendencia descendente que lo había llevado a perforar los 600. La jornada negativa expuso la fragilidad de la confianza en la política económica y la falta de señales claras desde el Gobierno.

El panel Merval retrocedió 3,12%, con pérdidas generalizadas en todo el listado. En Nueva York, los ADRs de empresas argentinas también mostraron caídas de hasta 5%, como en el caso de Edenor. Los bonos de la deuda pública se tiñeron de rojo, reflejando el nerviosismo de los inversores ante versiones que apuntan a un recorte del préstamo de bancos estadounidenses: de los 20.000 millones de dólares inicialmente prometidos, la operación se reduciría a apenas 5.000 millones bajo la modalidad de "repo" (ver página 2). A ello se suman trascendidos sobre un eventual

canje de deuda para enfrentar los vencimientos de enero por 4.000 millones de dólares.

La falta de definiciones concretas alimenta la percepción de improvisación y debilita la credibilidad de la gestión. El mercado, que había mostrado cierta expectativa positiva, ahora se enfrenta a un escenario de dudas crecientes sobre la capacidad del Gobierno para sostener su programa financiero sin respaldo externo sólido.



El mercado se tiñe de rojo y el silencio oficial profundiza la incertidumbre financiera

## El BCRA bajó las tasas para facilitar la renovación de la deuda

El Banco Central dispuso una nueva baja de la tasa de interés de referencia, que pasó del 22% al 20%. La medida impacta de manera directa en los rendimientos de los activos financieros y, en particular, en los plazos fijos en pesos.

Vale recordar que, con la eliminación de la tasa mínima para plazos fijos, cada entidad define



La baja de la tasa de referencia impacta en depósitos y anticipa ajustes en el mercado de deuda.

ahora de manera autónoma la oferta que presenta al mercado. En depósitos a 30 días, las tasas muestran diferencias: el Banco Nación paga 27%, el Provincia y el Credicoop se ubican en 28%, mientras que el Ciudad y el BBVA ofrecen 26%. Santander se posiciona en 25% y Galicia en 24%, en tanto el ICBC también fija su tasa en 28%. El Banco Macro se destaca con el nivel más alto, al ofrecer un 30%.

En paralelo, la tasa "Repo" entre bancos se ubica en 22%, mientras que la caución descendió al 18%. La decisión del BCRA se produce en la antesala de una licitación clave para renovar vencimientos de deuda en pesos por \$14,5 billones, aunque los canjes previos realizados por el Tesoro y el Banco Central redujeron parcialmente ese monto.

SEGUÍ TODAS LAS ACTIVIDADES

CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

@HCDiputados

@diputadosba

Además, nos encontrás en nuestro sitio web

<https://www.hcdiputados-ba.gov.ar/>

Y canales de difusión

# Nuevo récord del endeudamiento familiar

Un nuevo Informe sobre Bancos del Banco Central (BCRA) dio cuenta que la morosidad en los hogares creció desde el 6,6% en agosto al 7,3% en septiembre. Se trata del cuarto récord consecutivo que se rompe desde que comenzó los registros, en enero de 2010.

Si se toma la evolución en el último año, casi que se triplicó este número: en septiembre del año pasado el ratio de irregularidad del crédito destinado a las familias se ubicaba en 2,6%. Desde entonces, creció todos los meses.

Como venía ocurriendo en meses anteriores, el incremento se concentró en dos líneas: préstamos personales (donde el porcentaje trepó desde el 8,2% al 9,1%) y tarjetas de crédito (con un alza desde el 6,7% al 7,4%). En el caso de los préstamos prendarios, hubo una leve suba, mientras que en los créditos hipotecarios se observó una estabilidad en apenas 0,9%.

Mientras tanto, para las empresas también hubo un aumento en la morosidad, pero bastante menor (desde el 1,4% al 1,7%). Al agregar familias y empresas, la irregularidad avanzó desde el 3,7% al 4,2%.

## El aumento informal

El BCRA también publicó el Informe de Proveedores No Financieros de Crédito (PNFC), que complementa el endeudamiento de las con los proveedores por fuera de las entidades tradicionales, como las fintech, cooperativas, mutuales y las cadenas comerciales. Los datos muestran un proceso de endeudamiento que se inicia en los bancos y que continúa en los prestadores

La morosidad de los hogares se triplicó: pasó de 2,6% en septiembre del 2024 a 7,3% en el mismo mes de este año



Crece el endeudamiento tanto con bancos como con otras entidades

no financieros, lo que un doble endeudamiento.

En este camino, los deudores aumentaron 12% entre enero y julio, alcanzando 11,2 millones. Además, la deuda promedio también creció 6%, lo que muestra que los clientes no solo son más, sino que además están tomando montos más altos.

Existen además 6,2 millones de personas con deuda en ambos sis-

temas, del orden de los 4,4 millones de pesos en bancos (23% más respecto a enero de 2025 en términos reales) y de 1,2 millón de pesos en las entidades no bancarias. Ese universo de personas primero incrementó 37% este año y 148% interanual sus deudas con el sistema financiero a un monto global 27 billones de pesos, antes de pasar a endeudarse con los otros prestadores.

## COVID: Nación no compra vacunas pese a la suba de casos

El Boletín Epidemiológico Nacional dio cuenta en las últimas semanas de un aumento de casos de COVID. En ese marco, desde las áreas de salud de distintos gobiernos provinciales denuncian que el Gobierno nacional no está comprando más vacunas. Además, advierten que las dosis actuales vencieron este viernes.

“La mayoría de las provincias le venimos insistiendo a Nación para que nos dé una fecha cierta de entrega de dosis nuevas, porque las que hay tienen fecha de vencimiento el 21 de noviembre (ayer). No puedo asegurar que ocurra lo mismo en todas, aunque intuyo que sí”, explicó Leticia Ceriani, subsecretaria de Planificación en Salud del Ministerio de Salud bonaerense.

Esta situación también lo confirmó, en diálogo con El Destape, Analía Rearte, presidenta de la Sociedad Argentina de Vacunología y Epidemiología: “Las que hay vencen ahora”.

En tanto, Federico Lada, vocero

del ministro de Salud, Mario Lugones, aclaró que “hay vacunas que se demoraron en la Aduana”. “Se hicieron trámites para acelerar estos procesos y las provincias las recibirán en los primeros días de diciembre”, soslayó.

De esta manera, aun en el mejor de los casos que la distribución se inicie en fecha, los más de ocho mil vacunatorios en Argentina permanecerán sin inmunizaciones contra el Covid alrededor de medio mes o más.

Esta situación se da luego de un fuerte ajuste en la Dirección de Control de Enfermedades Inmunoprevenibles del Ministerio, precisamente la que se ocupa de centralizar y coordinar acciones para detectar y registrar las nuevas infecciones, alertar sobre casos que requieran prevención y control comunitarios, adquirir las vacunas y gestionar su distribución. No solo se redujo su dotación de personal a través de despidos, sino que se prescindió de personas claves por su conocimiento y experiencia.



Denuncian que las vacunas contra COVID vencieron

## Prepagas cierran 2025 con subas del 2,3%

Las principales empresas de medicina prepaga confirmaron aumentos en sus cuotas para diciembre. El ajuste rondará el 2,3%, en línea con el Índice de Precios al Consumidor (IPC) de octubre, que marcó la misma variación según el Instituto Nacional de Estadísticas y Censos (Indec). Sin embargo, en el rubro Salud el organismo informó subas menores, con un 1,5% en el Gran



Los aumentos se alinearon a la inflación

Buenos Aires y un 1,8% a nivel nacional, lo que deja a las prepagas por encima de esa referencia.

El listado oficial de la Superintendencia de Servicios de Salud (SSS) muestra que Galeno, Swiss Medical, Prevención Salud, Avalian, Hospital Alemán, Sociedad Italiana y Sancor aplicarán un incremento del 2,3%. OSDE fijó un 2,1% a nivel nacional, aunque en la Patagonia la suba será mayor, con 0,2 puntos por encima del IPC de octubre. La única compañía que superó la referencia fue Accord Salud, con un incremento de 2,4%.

Los valores ya fueron informados al Gobierno y publicados en la página de la SSS. Ahora, las empresas deberán notificar a sus afiliados en un plazo máximo de cinco días. El cierre del año confirma que el sector privado de salud acompaña la dinámica inflacionaria, aunque con matices regionales y diferencias entre compañías.

Enterate de la agenda legislativa del Senado bonaerense a través de nuestra web y redes sociales

www.senado-ba.gov.ar  
senado\_ba  
senado BA  
senado.ba

HONORABLE SENADO DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES



6 CIENCIA Y CULTURA

# La NASA revela nuevos datos del cometa 3I/ATLAS

La agencia espacial presentó nuevas capturas del tercer objeto proveniente de otro sistema solar registrado por la humanidad. Su mayor aproximación a la Tierra tendrá lugar el 19 de diciembre

El cometa 3I/ATLAS, identificado en julio de 2024 y observado en detalle por múltiples misiones de la NASA durante octubre, se convirtió en uno de los fenómenos astronómicos más relevantes del año

La agencia logró fotografiarlo y analizarlo desde diversos ángulos, demostrando una notable capacidad de adaptación tecnológica y operativa.

Desde el Centro de Vuelo Espacial Goddard, en Maryland, la agencia mostró sus observaciones más recientes y volvió a poner el foco en los datos verificables.

El científico líder de la NASA, Tom Statler, describió el esfuerzo conjunto como "ver un partido desde varios puntos del estadio": cada nave aportó una perspectiva distinta. Entre los instrumentos involucrados participaron la sonda Lucy, la misión Psyche, la Parker Solar Probe, SOHO, PUNCH y numerosos observatorios terrestres, permitiendo una reconstrucción tridimensional del cometa sin precedentes.

Los análisis espectrales del telescopio James Webb y SPHEREx confirmaron la presencia de hielo de agua y grandes cantidades de dióxido de carbono. Los especialistas remarcan un dato inusual: el cometa emite más CO que agua, una relación que no coincide con los cometas del Sistema Solar y que sugiere un origen químico distinto.



La NASA confirmó que 3I/ATLAS es un viajero interestelar natural

Otro punto que sorprendió a los equipos científicos fue la detección de vapor de níquel a una gran distancia del Sol, un comportamiento que no encaja en los modelos actuales de cometas. Para los astrónomos, este indicio refuerza la hipótesis de que 3I/ATLAS proviene de un sistema estelar más antiguo, con condiciones diferentes a las del nuestro.

El creciente interés público en torno al cometa estuvo acompañado de rumores que apuntaban a un posible origen extraterrestre. Ante estas especulaciones, los de la

agencia han subraatron que 3I/ATLAS muestra todas las características propias de un cometa natural

La NASA aclaró además que la máxima aproximación del cometa 3I/Atlas a la Tierra será de más de 273 millones de kilómetros, una distancia que elimina cualquier riesgo y disipa la preocupación que surgió entre parte del público.

La detección inicial ocurrió el 1 de julio mediante el sistema ATLAS, una red de cinco telescopios diseñada para rastrear cuerpos potencialmente peligrosos.

## El grafiti más famoso del rock argentino

En pleno verano del 83, el fotógrafo argentino Uberto Sagramoso salió por las calles de Nueva York con el gran músico Charly García, que se encontraba en "La Gran Manzana" para grabar el que sería el disco que marcaría el inicio de la etapa democrática en la Argentina.

Sagramoso era un gran fotógrafo argentino que vivía en Manhattan hacía ya un tiempo, exiliado. Había sido fotógrafo de Sui Generis, de la Máquina de Hacer Pájaros y de Serú Girán. Hizo muchas fotografías de la carrera entera de Charly. Salieron a sacar fotos cerca de donde vivía Sagramoso, en Chinatown, al sur del Soho y ese pase se gestó la mítica tapa de lo que sería el segundo disco de la carrera solista de García.

La icónica imagen muestra a Charly sentado en una esquina de Nueva York, en las calles Walker Street y Cortlandt Alley, con un grafiti de una silueta negra de un hombre y la leyenda "Modern

Clix" en la pared detrás de él. Esta foto se convirtió en la portada del álbum, que fue lanzado en 1983 y es considerado uno de los mejores discos del rock argentino

En cuanto al grafiti de "Modern Clix", fue creado por el artista canadiense Richard Hambleton, conocido por su serie "Shadowman". El nombre del disco proviene de un grupo de rock experimental de la década de 1980. Los grafitis se hicieron populares entre los jóvenes de esa época, y se convirtieron en un símbolo de la cultura rock argentina.

Hambleton era conocido por sus figuras negras y sombrías. La silueta en la tapa del disco es una de sus obras más famosas, y se convirtió en un símbolo de la conexión de Charly García con la escena artística neoyorquina.

Vale resaltar que la histórica esquina donde se tomó la foto fue rebautizada como "Charly García Córner" en 2023, en honor al músico argentino.



La foto fue tomada por Uberto Sagramoso en una esquina de Nueva York

## Un nuevo estudio científico reveló un dato clave sobre Theia

Un nuevo estudio científico reveló un dato clave sobre Theia, el cuerpo planetario que chocó con la Tierra y dio origen a la Luna. Investigaciones publicadas en Science indican que este objeto no provenía de regiones lejanas, sino que se formó aún más cerca del Sol que nuestro planeta.

Los equipos de la Universidad de Chicago y del Instituto Max Planck analizaron isótopos de hierro en

muestras lunares y terrestres, concluyendo que ambas comparten una composición casi idéntica. Esa coincidencia permitió inferir el lugar de origen de Theia dentro del sistema solar interior.

Aunque aún faltan nuevas muestras lunares para completar el panorama, este avance ofrece la pista más precisa hasta ahora sobre el origen del planeta que creó la Luna.

**EL REY DEL dulce**  
CONTACTANOS  
☎ 221 6220837  
📧 elreydeldulce.lp  
📍 elreydeldulce  
www.elreydeldulce.com.ar  
SERVICIO DE CÁTERNG

**La Costa** Nuestro lugar en el Mundo

# Estados Unidos le dio un ultimátum a Ucrania

El presidente Donald Trump quiere que su par ucraniano, Volodimir Zelenski, firme el acuerdo de paz que incluye en total 28 puntos



Ucrania tiene hasta el jueves que viene para dar una respuesta

En las últimas horas se confirmó que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, quiere que su homólogo ucraniano, Volodimir Zelenski, firme el plan de paz de 28 puntos en el que trabaja para poner fin a la guerra con Rusia antes del próximo jueves. El mandatario está presionando a Kiev para que apoye la propuesta antes de la fecha mencionada y además estaría amenazando a las autoridades ucranianas con retirar su apoyo si no firman.

El plan de 28 puntos, inspirado en el de la guerra en Gaza, plantea algunas de las líneas rojas de Zelenski, como la cesión de territorio ucraniano a dominio ruso. El documento exige que Kiev retire sus

tropas del territorio de la región oriental del Donbás, formada por las unidades administrativas de Lugansk y Donetsk, que todavía controla, como así también busca que el ejército ucraniano no supere los 600.000 hombres después de la guerra. A cambio, Ucrania recibirá garantía de seguridad ante una eventual nueva ofensiva rusa.

La intención de Trump es que Ucrania firme el pacto antes y luego se lo presente al líder ruso, Vladimir Putin. El Kremlin negó haber recibido "oficialmente" la propuesta de Estados Unidos: "Oficialmente no hemos recibido nada. Es más, nos enteramos de algunas cosas por la prensa, aunque nuestros contactos no cesan, y nunca los hemos inte-

rumpido". Por lo pronto, el día de ayer el líder ucraniano agradeció los esfuerzos de la administración estadounidense y aseguró que coordinará su respuesta con Francia, el Reino Unido y Alemania para asegurarse de que sus "posiciones de principios sean tomadas en consideración".

Del otro lado, desde Rusia aseguraron que para Ucrania mantener la guerra "carece de sentido" y que es "peligroso". "El régimen de Kiev debe tomar una decisión responsable y debe hacerlo ahora", declaró Dmitri Peskov, portavoz presidencial, quien luego agregó: "El eficaz trabajo de las Fuerzas Armadas rusas debe convencer a Zelenski y a su régimen de que es mejor llegar a un acuerdo y hacerlo ahora. Mejor ahora que después".

## Terremoto en Bangladesh deja ocho muertos

Al menos ocho personas murieron y más de 100 resultaron heridas por un terremoto de magnitud 5,5 que sacudió ayer el centro de Bangladesh, con epicentro cerca de la ciudad de Narsingdi. "El número total de víctimas asciende ahora a ocho, incluido un niño, y los heridos superan ya el centenar", sostuvo Azad Majumder, vocero del gobierno interino de Muhammad Yunus. El portavoz indicó que entre las víctimas se encuentran estudiantes de la Universidad de Daca, trabajadores de fábricas en Gazipur y residentes de Narsingdi.

El Servicio de Bomberos de Bangladesh precisó que al menos tres de los fallecidos provienen del derrumbe parcial de un edificio de ocho plantas en el área de Kosaituli, en el centro de Daca, cuyo revestimiento se desplomó sobre una tienda en la planta baja, alcanzando a clientes y transeúntes. El sismo ocurrió a las 10:08 hora local, a una

profundidad de 10 kilómetros.

Muchas personas salieron momentáneamente de sus casas y oficinas, según relataron usuarios de redes sociales, que compartieron imágenes de gente en las calles y objetos moviéndose en el interior de las viviendas en las ciudades más afectadas, como Daca, Barisal, Comilla y la ciudad india de Calcuta. Los servicios de emergencia trasladaron junto a voluntarios a los heridos al Hospital Mitford, en la capital. En un comunicado oficial, Yunus informó que las autoridades siguen monitoreando la situación para evaluar posibles daños tras los temblores en distintas zonas del país. "La seguridad de los ciudadanos es nuestra máxima prioridad. Pedimos mantener la calma y no dejarse llevar por rumores", afirmó. Vale recordar, que el sur de Asia se encuentra en una de las regiones tectónicamente más activas del planeta.



Hubo más de 100 heridos

## Secuestraron a estudiantes en Nigeria



Podrían ser más de 50 chicos

Un número aún indeterminado de estudiantes fueron secuestrados de una escuela en Nigeria en las primeras horas del día de ayer. Según las autoridades, hombres armados atacaron un colegio católico en el oeste del país. En un comunicado, el portavoz de la Policía de Níger, Wasiu Abiodun, detalló que "bandidos armados" atacaron la Escuela de Educación Secundaria St. Mary's, en la zona de Agwara, y secuestraron "a un número de estudiantes todavía por determinar" de sus alojamientos. "Unidades tácticas de la Policía, efectivos militares y otros organismos de seguridad se han desplegado en el lugar, rastreando la zona boscosa con el fin de rescatar a los estudiantes secuestrados", expresó Abiodun. El suceso se da días después a un hecho similar, donde 25 niñas fueron capturadas en un estado cercano. De esta forma, los secuestros han pasado a definir la situación de inseguridad en la nación más poblada de África.

**BERISSO**  
Municipalidad



www.berisso.gov.ar

## INTERÉS GENERAL

# Termina una semana repleta de música en la ciudad en su 143° aniversario

Las celebraciones que comenzaron el sábado 15 y se extendieron hasta hoy con un Pericón Nacional, tango y boleros

En el marco de la primera edición de la *Semana de la Música* que comenzó el 15 de noviembre y finaliza hoy, el canal de streaming OLGA llevó adelante la jornada *Tapados de música* en Plaza Moreno, donde miles de personas disfrutaron de una programación especial dedicada al talento local y nacional.

La actividad, que se extendió desde el mediodía hasta la tarde, contó con la conducción de un destacado equipo de figuras del canal, que imprimieron dinamismo y humor durante toda la transmisión. A lo largo de la jornada se realizaron entrevistas a artistas emergentes y consagrados y el público pudo disfrutar de una nutrida grilla de presentaciones musicales.

Entre las bandas y solistas que dijeron presente hubo referentes del rock, el pop, el rap y el indie, lo que dio como resultado una propuesta variada y atractiva para todas las edades. La jornada se desarrolló en un clima festivo y marcó uno de los momentos más convocantes de la *Semana de la Música*, ini-



ciativa que continuó luego con una propuesta de jazz en el Salón Dorado.

Pero las celebraciones continúan y para hoy en la avenida Iraola del Paseo del Bosque tendrá lugar el evento de cierre con un gran

Pericón Nacional desde las 14:00 del que participará Adrián Sancho como bastonero, mientras que a las 16:00 se hará un desfile tradicionalista y a las 17:30, un espectáculo musical a cargo de Los Colorados.

Para cerrar con las actividades culturales habrá una noche de tango y boleros en el Centro Municipal de las Artes Pasaje Dardo Rocha desde las 19 que contará con la participación estelar de Raúl Lavié.

**EL REBELDE BUS**  
VIAJES Y TURISMO  
221 605 4610 / 221 605 6407  
Jm Wright (El Rebelde Bus)

**ZORYANA**  
VENTA MAYORISTA  
INDUMENTARIA FEMENINA, MASCULINA Y LENCERÍA  
Venta mayorista  
Atención personalizada  
ENVÍOS a todo el PAÍS SIN MÍNIMO  
221 6368063  
Av. 72 y 133, Los Hornos,  
La Plata, Buenos Aires

## Se viene la cuarta edición de *La Plata Adora* en la Sala Ginastera

La ciudad se prepara para vivir una nueva edición de *La Plata Adora*, el histórico encuentro interdenominacional que busca bendecir a la comunidad desde la imponente Sala Ginastera del Teatro Argentino. La cita será el miércoles 26 de noviembre de 2025 a las 19, con un bono contribución voluntario y el respaldo pleno del Consejo Pastoral de La Plata.

Los pastores Fabián Gómez, secretario del Consejo Pastoral y referente del Ministerio El Único, y Henry Daza, de Impacto Juvenil, destacaron que el proyecto nació con el propósito de unir al pueblo cristiano evangélico de la región en una convocatoria centrada exclusivamente en la adoración. "Queremos romper con cualquier protagonismo humano para que Jesús sea el centro absoluto", remarcaron.

En esta cuarta edición, el mensaje apunta a recuperar la unidad, volver a los principios y fortalecer la fe compartida como forma de bendecir a La Plata y sus alrededores. La propuesta artística reflejará esa visión con una destacada grilla que incluye a Factor de Cambios, la Banda Oficial de Impacto Juvenil, el músico

Matthew Hotton, la cantante internacional Evangelina Crubinca, la oradora principal Pastora Daniela Freidzon y la participación escénica de las danzoras Fuego y Espada.

Con el apoyo institucional de más de 400 pastores, *La Plata Adora* promete una velada que marcará un antes y un después en la vida espiritual de jóvenes, familias y congregaciones de toda la región. "Será una experiencia única de fe, esperanza y unidad", coincidieron los organizadores.



Encuentro en el Teatro Argentino

**Consultorio Odontológico**

Dra. Marina Servidio  
TEL. 221 591 1760  
33 n° 2166

✓ Odontología Integral

✓ Implantes

✓ Ortodoncia

✓ Obras Sociales y Particulares

# El Clásico 2025

LA PLATA, SÁBADO 22  
DE NOVIEMBRE DE 2025

## Al mal tiempo, buena cara en el Lobo

Pese a las inclemencias del tiempo, el plantel de Gimnasia sigue con la preparación para el duelo de octavos de final ante Unión. Si bien faltan dos prácticas, Zaniratto pondría en cancha el mismo equipo que goleó a Platense. La delegación albiazul partirá mañana rumbo a Santa Fe

**C**on un ánimo totalmente diferente al de hace algunas semanas, Gimnasia sigue con los entrenamientos de cara al duelo del lunes ante Unión. Para el compromiso de octavos de final del Torneo Clausura, el técnico tripero Fernando Zaniratto analiza repetir el once titular que saltó a la cancha en Vicente López. El plantel se entrenará hoy y mañana para luego partir en colectivo hacia Santa Fe.

Cabe remarcar que Alejandro Piedrahita y Germán Conti se entrenaron con normalidad tras quedar afuera del partido contra el "Calamar". A pesar de que el colombiano venía siendo titular, las dos asistencias y el gran partido de Jere Merlo pesaron más en la balanza y por eso el cuerpo técnico volverá a dar la chance al "Pibe Lobo".

### Sigue la deuda con los empleados

Mientras el equipo comandado por Fernando Zaniratto prepara el duelo de octavos de final ante Unión, el día a día de la institución albiazul sigue cada vez más complejo. Tal como adelantó diario Hoy, hay una nueva alarma encendida por posibles protestas en la Sede Social.

La situación económica de Gimnasia volvió a tensarse luego de que este jueves venciera el



### EL PROBABLE EQUIPO



plazo para saldar los sueldos de octubre sin novedades para los trabajadores. En paralelo, los médicos del club —a quienes se les adeudaba desde julio— recibieron en las últimas horas solo una parte del pago pendiente, sin un cronograma completo de regularización.

Frente a este escenario, desde Utedyc La Plata ya han manifestado la incesante preocupación por el accionar de la comisión directiva

saliente con atrasos salariales, pagos en cuotas y hasta descuentos para con aquellos que hubieran participado en diferentes protestas.

### El "guiño" de Nacho Fernández que ilusiona a los hinchas

Tal como adelantó este medio, Ignacio Fernández volverá a Gimnasia en 2026. Y fue el propio volante que en las últimas horas alimentó el deseo que tienen todos los hinchas del Lobo. El zurdo apareció en un video junto a su hija Olivia haciendo mandados en un comercio de la ciudad.

Cabe destacar que el negocio que visitó el jugador de River es propiedad de Antonio Mazzoni, quien formó parte del cuerpo técnico albiazul en el ciclo de Pedro Troglio y forjó una gran amistad con varios jugadores de ese momento.

Lo particular del video que fue compartido en redes sociales es que la hija de Nacho de manera risueña elegía a Gimnasia y River, al mismo momento que dejaba en claro que no le gustaba ni Boca ni Estudiantes.

"Toto" Pueblo presentó una lista abierta y con pluralidad de género

Dentro de una semana se llevarán adelante las elecciones en Gimnasia. Para participar, los candidatos tienen tiempo de presentar oficialmente las listas hasta el próximo lunes a las 10 de la mañana. Pero el jueves a última hora se presentó formalmente la primera: la de Edgardo "Toto Pueblo" Medina. Cabe destacar que los socios ya tienen a disposición el padrón.

La lista de "Gimnasia Somos Todos" se presentó prácticamente sin nombres que hayan estado involucrados en la política del club anteriormente, algo de lo que el propio Medina se ha jactado en los debates y notas de los últimos días. Y con una pluralidad de género dentro de los 36 apellidos que fue destacada por la masa societaria.

Los vicepresidentes serán Javier Novarini (1°), Luis Ignacio Rey (2°) y Marcelo Gabriel San Pablo (3°).

La lista tiene un pequeño error. En ella figura como séptimo vocal titular Simón Bordoni, un periodista de la región que rápidamente aclaró que "no forma parte de la lista" ni nada tiene que ver con el espacio político de Medina. Desde el entorno de "Toto" Pueblo le confirmaron a ese medio que el tema se resolverá en breve.



# UNO como punto de partida: Estudiantes afinó detalles antes del viaje a Rosario

El Pincha trabajó este viernes en el estadio Jorge Luis Hirschi y Domínguez ajustó algunas líneas del equipo y el plan para visitar a Central por los octavos del Clausura. Hoy habrá última práctica y viaje rumbo al Gigante Arroyito

**E**studiantes de La Plata tuvo este viernes una práctica clave en el estadio UNO, donde Eduardo Domínguez terminó de pulir conceptos y ajustar detalles tácticos para el mano a mano del domingo ante Rosario Central. A apenas 48 horas del duelo de octavos de final del Torneo Clausura, el plantel se movió en el Jorge Luis Hirschi con un entrenamiento intenso y bajo la mirada atenta del cuerpo técnico, que todavía sostiene una duda importante respecto al sistema.

El Barba volvió a probar las dos alternativas que había ensayado durante la semana en City Bell: línea de cuatro o línea de cinco defensores, decisión que condiciona directamente el armado ofensivo. La práctica en UNO sirvió para evaluar comportamientos colectivos en un campo que el equipo conoce a la perfección, pero que esta vez utilizó solo como escenario para afinar movimientos antes del viaje.

En la variante más ofensiva, con cuatro en el fondo, Joaquín Tobio Burgos volvió a aparecer entre los titulares como extremo por derecha, respaldado por su gol ante Argentinos y por su buen presente. Si Domínguez opta por esa estructura, el Pincha buscará presionar más arriba y sostener tres hombres de ataque.

La otra posibilidad continúa siendo la línea de cinco, donde Santiago Arzamendia se incorpora como carrilero. En ese dibujo, el juvenil quedaría afuera y Estudiantes privilegiaría el orden y la densi-



dad defensiva, una postura que el DT ya utilizó en partidos de alta exigencia, como la serie con Flamengo.

De mitad de cancha hacia adelante, el panorama está más claro: Ezequiel Piovi y Mikel Amondarain repetirán como el doble pivote obligado ante las ausencias de Santiago Ascacibar (suspendido) y Gabriel Neves (lesionado). En ataque, habrá presencia confirmada de Tiago Palacios, Cristian Medina y Edwain Cetré, mientras que la referencia final dependerá del sistema elegido.

En la defensa, Santiago Núñez se mantuvo en el equipo que paró el DT, ocupando el lugar de Facundo Rodríguez, reemplazado en el entre-

tiempo ante Argentinos. González Pirez y Benedetti también integraron el once durante los ejercicios tácticos.

El plantel volverá a entrenar hoy por la mañana, en el Country Club. Tras esa práctica, está programado el viaje hacia Rosario, donde Estudiantes quedará concentrado a la espera del partido del domingo a las 17.30 en el Gigante de Arroyito.

Con dudas por resolver pero con la mente enfocada, el Pincha encara las últimas horas antes de un duelo decisivo que puede definir su futuro inmediato en el Clausura. El sábado será el día de las últimas pruebas. El domingo, el día de la verdad.

## Lanús va por el sueño de la Copa Sudamericana ante Atlético Mineiro

Lanús y Atlético Mineiro jugarán este sábado desde las 17.00 en el Estadio Defensores del Chaco, ubicado en Asunción, por la final de la Copa Sudamericana. El Grana llega tras un gran final de temporada que buscará coronar con el título, pero para eso deberá superar al elenco dirigido por Jorge Sampaoli en el duelo definitorio.

Lanús viene de derrotar 3 a 1 a Atlético Tucumán en un duelo que le permitió clasificar como segundo de la Zona B a los playoffs del Torneo Clausura, donde se verá las caras con Tigre. El Grana afronta este compromiso en medio de un muy buen semestre en el que perdió sólo uno de sus últimos 13 partidos (2 a 1 en el clásico con Banfield). Su trayecto en el torneo comenzó en el Grupo G, en el que clasificó como puntero invicto imponiéndose a Vasco Da Gama, Melgar y Academia Puerto Cabello, su camino a la final continuó y dejó regados a Central Córdoba por penales, a Fluminense con un triunfo en el

Maracanã y a la U. de Chile en un partido caliente en La Fortaleza, que se definió por un gol de Rodrigo Castillo.

Por otro lado, el año del Galo no tuvo tantos puntos positivos, tuvo dos entrenadores y a pesar de haber ganado el Campeonato Mineiro con autoridad, cayó goleado por Cruzeiro, su clásico rival, en cuartos de la Copa de Brasil y marcha décimo en el Brasileirão, alejado de los puestos que otorgan una plaza en la próxima Copa Libertadores, por lo que su última baza para poder disputar la competencia en la que fue subcampeón en 2024 será el éxito ante Lanús. Su camino a la final fue más discreto, quedó segundo en un Grupo H liderado por Cienciano y tuvo que jugar los playoffs, allí venció por penales a Atlético Bucaramanga. Una vez en octavos, tachó a Godoy Cruz, Bolívar e Independiente del Valle.

En el show previo al partido tocarán Los del Fuego, una popular banda de cumbia santafesina.



ANTES \$120000

**\$79999**

30%

**Colchón Tropical CANNON**

**Mannarino**  
OLIVOS  
AV. 44 296 Y 197

ANTES \$31500

**\$21999**

30%

**Secador de Cabello SILFAB**

**Mannarino**  
LOS HORNOS  
AV. 143 59 Y 60

ANTES \$410000

**\$257999**

35%

**Galaxy A15 SAMSUNG**

**Mannarino**  
COLCHONES  
AV. 60 Y 131

**SORTEAMOS 4 COLCHONES LUJO**

**Suavestar**  
Colchones & Somniers

**Mannarino**  
VILLA ELVIRA  
AV. 778 Y 79

# Villa San Carlos da el primer paso por su sueño de volver al Nacional

Desde las 17.00 en Berisso, los dirigidos por Miranda se medirán ante Acassuso en el partido de ida de los cuartos del Reducido, buscando el segundo ascenso a la segunda categoría más importante del país



Llegó el día. El primer equipo de Villa San Carlos estará afrontando este sábado por la tarde el primer chico de su serie de cuartos de final del Reducido de la Primera B Metropolitana. El rival en cuestión será Acassuso, en un duelo cargado de tensión debido que hay una gran rivalidad entre ambos clubes, al punto tal de que en San Isidro entienden que son el clásico de la categoría.

La pelota comenzará a rodar a las 17.00 en el Gennacio Sálice de Berisso, con el arbitraje de Marcos

Recalde. Los comandados técnicamente por Pablo Miranda intentarán sacar ventaja en la serie que no tiene ventaja deportiva y en caso de resultar igualada en 180 minutos se va a definir desde los tiros desde el punto penal.

Para el Celeste la temporada fue positiva, aunque perdió algunos

puntos importantes que le privaron poder terminar más arriba en la tabla anual y así abrochar el boleto a la Copa Argentina 2026, uno de los grandes objetivos de este año. No obstante, dejar atrás la mala imagen de los últimos 18 meses, con un 2024 que lo tuvo peleando hasta el final por el descenso, ya es algo para que

dar más que satisfecho.

Vale recordar que el Ferrocarril Midland ya logró el primer ascenso a la Primera Nacional 2026, siendo todo un hito para el club oriundo de Libertad. Ahora falta resolver el segundo ticket disponible para acceder a esa divisional, aunque también queda por dirimir una posibi-

lidad más de jugar el certamen más federal del país de la próxima temporada, aunque para ello hay que ser campeón del Reducido, algo que difícil pero no imposible, con un Villero que viene embalado y un rival que no hizo un gran segundo semestre.

Finalmente, es importante destacar que en el Quemero está cedido a préstamo el defensor de Gimnasia, Valentín Peñalva, que será titular en su visita al Gennacio. Se nos viene un gran partido y la tarde promete ser una fiesta en Berisso.

LOS EQUIPOS	
SAN CARLOS	ACASSUSO
Tomás Akimenco	Juan P. Domínguez
Luciano Machín	Juan P. de León
Alejo Lloyay	Valentín Peñalva
Franco Ojeda	Joel Ghirardello
Nicolás Benavidez	Franco Ortolani
Juan Ignacio Silva	Kevin Dubini
Ángel Acosta	Teo Santaliz
Alejandro Lugones	Benjamín González
Francisco Cairo	Diego Samudio
Matías Samaniego	Santiago Scacchi
Luca Ferro	Felipe Senn
DT: P. Miranda	DT: D. Lema
Hora: 17.00	
Árbitro: Marcos Recalde	
Estadio: Gennacio Sálice, Berisso	

## Pese a las lluvias, la Liga tendrá acción este sábado



El jueves por la noche se dieron fuertes lluvias en toda la región, lo que generó temor en los diferentes clubes de la Liga. Sin embargo, las autoridades tomaron la decisión de disputar la fecha número 13 del Clausura de la Divisional A viendo que no hubo más tormentas durante la jornada del viernes.

Así las cosas, este sábado tendremos acción del campeonato, con partidos importantes, aunque el puntero Unidos de Olmos (29) va a estar jugando recién la semana entrante debido a su participación en el Regional.

La historia más emocionante del día estará en Villa Castells, cuando Adip (28) enfrente a San Lorenzo en el clásico, en caso de ganar el Naranja será puntero del torneo de forma transitoria.

Además, Fomento (25) que viene de dos caídas consecutivas visitará a un urgido Iris que viene luchando por mantener la categoría, al tiempo que Estrella (21) recibirá a Tolosano (20), ambos con chances de campeón pero lejos a falta de nueve puntos para el cierre. Todo comenzará a las 16.00.

## En Río Cuarto, Estudiantes y Madryn afrontan el primer chico

Este sábado a las 21.15, en el Ciudad de Río Cuarto, llega un duelo decisivo: Estudiantes recibirá a Deportivo Madryn en el partido de ida de la final del Reducido de la Primera Nacional 2025, por el segundo ascenso a la máxima categoría del fútbol argentino. El árbitro del partido será Darío Herrera y el VAR estará a cargo de Jorge Baliño.

El local buscará aprovechar la ventaja de la cancha y salir con ventaja rumbo a la Patagonia, mientras que el

visitante intentará mantenerse con vida y definir la serie en su cancha. Madryn llega además con sobrecarga de polémicas tras su eliminatoria ante Morón, lo que añade tensión a este cruce.

Ambos equipos llegan con un desempeño casi idéntico en la fase regular: 16 victorias, 12 empates y 6 derrotas. Sin embargo, Estudiantes lideró la Zona A, mientras que Madryn terminó segundo en la Zona B y debió transitar el camino del reducido para alcanzar esta instancia.



Contactanos rápido y fácil desde donde estés

WhatsApp  
+54 9 221 616 0116

Consultas Técnicas  
0800 222 3335  
Gratis las 24 horas

Consultas Comerciales  
0810 222 3335  
Lunes a Viernes de 8 a 18 hs - Sábados de 9 a 13 hs



Escaneá el QR y conocé todos nuestros canales de contacto



# En la recta a Empress Life le dejaron la "puertita" abierta y pasó de largo

La defensora del stud "El Barrial" vino cerca del fuego sin chamuscarse, cargó abierta en la recta y en el final las dejó "paradas". Así, la hija de Legión de Honor se alzó con el Especial "Ranquelia" (1.100 mts.). Buena faena del jockey Lautaro Balmaceda y todo la alegría para la barra del "Tula" Marcelo Ruiz y del "Chito" Domínguez

**E**n una tarde destemplada, ya dada vuelta la página de la gran fiesta del miércoles, abrió sus puertas el Teatro del Turf del Barrio Hipódromo para ofrecer un programa de quince cotejos. En el Especial "Ranquelia" (1.100 mts.), Empress Life respondió a sus últimos desplazamientos y con una soberbia actuación se alzó con una incuestionable victoria imponiendo condiciones en final desahogado ya que derrotó por tres cuerpos a Señora Bagaces, mientras que a tres largos culminaba tercera Seré Científica. Nuestra indicada siempre vino cerca del fuego pero sin chamuscarse, movió entre codos y al pisar la recta se mandó por afuera de todas; prácticamente sin lucha dominó la competencia siguiendo viaje hasta el disco, sobrándole hilo en el carretel, ya que su jockey ni usó de la fusta. Así, la pupila de Fabián Mentucci presentada por el "Tula" Marcelo Ruiz y el "Chito" Domínguez, responsables de ponerla en la pista con los diez puntos, superó con creces lo esperado -había sufrido un pequeño inconveniente en la semana- y ahora se le abre una nueva perspectiva en lo venidero. Es de destacar que contó con una acertada conducción por parte del jockey de la casa Lautaro Balmaceda. De esta forma redondeó el quinto triunfo y el más importante de una productiva y rica campaña.

Cotejo reservado para yeguas de 5 años y más edad, ganadoras de tres o más carreras, ocupó el noveno turno



Festó la gente de "El Barrial". Empress Life ganó en forma desahogada y el "Tula" Marcelo Ruiz con el "Chito" Domínguez y allegados festejaron la victoria

de la programación con siete participantes en pista, ya que Woman Edition y Estadía le escaparon al estado alterado de la pista y el cierre de las apuestas mostró el favoritismo de Empress Life, que prometía un sport de \$2.00, superando lo reunido por Seré Científica (\$3.60) y por Valeska (\$3.75). Abiertos los partidores, Seré Científica salió resueltamente a la descubierta, primereando a Valeska, a Re Guaraní y a Sprint Back; de tal forma que al plantearse la carrera adelantaba por medio cuerpo a Valeska, quedando a un largo Sprint Back, con leve supremacía sobre Empress Life, mientras que Re Guaraní perdía contacto con las vanguardistas.

Con un ritmo sostenido culminaron la recta de enfrente y al internarse al codo de la calle 41 Valeska

pasó a enseñar el camino con medio largo de luz sobre Seré Científica, manteniéndose a un cuerpo Sprint Back que ya tenía a sus costado exterior a la favorita y en la mitad de la elipse se calentó la punta porque se juntaron adelante Valeska y Seré Científica con Sprint Back y Empress Life "prendidas" en la lucha.

Las cuatro competidoras completaron la curva en parecida línea y de esa manera pisaron el derecho. Cuando parecía que se venía lo mejor, Empress Life "puso" quinta velocidad y promediando la recta se despegó con facilidad de sus rivales para seguir cómodo viaje hasta el disco.

La ganadora vino en 22s.81/100 y en 46s.29/100 hasta completar el buen registro de 1m.06s.08/100 para los 1.100 metros de pista pesada.



## Rugby: Los Pumas cierran el año ante Inglaterra

En el cierre de la ventana internacional de noviembre, Los Pumas afrontarán un desafío de máxima exigencia: enfrentar a Inglaterra en el mítico estadio de Twickenham, en Londres. El duelo se disputará mañana desde las 13:10, con transmisión en vivo por Disney+ Plan Premium y ESPN 2.

El seleccionado argentino llega con confianza tras las victorias frente a Gales y Escocia, aunque sabe que deberá elevar su rendimiento para competir en un escenario histórico y complejo. Twickenham no solo representa tradición, sino también uno de los entornos más difíciles para cualquier visitante. Inglaterra, impulsada por un presente sólido

y diez triunfos consecutivos, incluido el resonante éxito ante Nueva Zelanda, parte como favorita y buscará prolongar su racha positiva ante los argentinos.

Sin embargo, el último triunfo de Los Pumas sobre la Rosa ocurrió justamente en este estadio, en 2022, cuando se impusieron por 30-29. Aquella vez, Emiliano Boffelli brilló con 25 puntos, aportando un try, seis penales y una conversión. Santiago Carreras completó el marcador con el otro try. Desde entonces, Inglaterra ganó los dos cruces posteriores, ambos en el Mundial de Francia 2023. Pese al favoritismo inglés, el combinado argentino buscará repetir la hazaña y cerrar el año con una actuación memorable.

**Fernando Del Intento**  
OUTDOOR  
CAZA • PESCA • CAMPING

**Av. 72 N° 1170 e/ 18 y 19.**  
Lunes a Sábados de 9 a 20 hs.  
Teléfono: 221-5349882 (audio y/o texto).  
Teléfono de línea: 221-4530365.

**Pesca, camping, náutica, armería (aire comprimido y CO2), cuchillería, indumentaria y calzado. Piletas de lona marca Nahuel, inflables, sillas de playa, toda la línea Stanley, kayak, regalaría y mucho más.**

**MAYORISTA DE CALIDAD**

**Ventas por unidad y descuentos por bulto**

**SUCURSALES**  
Calle 31 y 65  
Calle 31 e/ 67 y 68  
**La Plata**

**EL MAYORISTA DE LA GENTE**

LOS EQUIPOS	
INGLATERRA	LOS PUMAS
1. Ellis Genge	1. Thomas Gallo
2. Luke Cowan-Dickie	2. Julián Montoya
3. Asher Opoku-Fordjour	3. Pedro Delgado
4. Maro Itoje ©	4. Guido Petti
5. Alex Coles	5. Pedro Rubiolo
6. Guy Pepper	6. Juan Martín González
7. Sam Underhill	7. Marcos Kremer
8. Ben Earl	8. Santiago Grondona
9. Ben Spencer	9. Simón Benítez Cruz
10. George Ford	10. Tomás Albornoz
11. Elliot Daly	11. Bautista Delguy
12. Max Ojomoh	12. Justo Piccardo
13. Henry Slade	13. Matías Moroni
14. Immanuel Feyi-Waboso	14. Rodrigo Isgró
15. Freddie Steward.	15. Juan Cruz Mallía

**Suplentes de Los Pumas:** 16. Ignacio Ruiz, 17. Boris Wenger, 18. Tomás Rapetti, 19. Franco Molina, 20. Pablo Matera, 21. Joaquín Oviedo, 22. Agustín Moyano, 23. Santiago Carreras

**Suplentes de Inglaterra:** 16. Theo Dan, 17. Fin Baxter, 18. Will Stuart, 19. Charlie Ewels, 20. Tom Curry, 21. Henry Pollock, 22. Alex Mitchell, 23. Marcus Smith.

# Espectáculos

LA PLATA, SÁBADO 22  
DE NOVIEMBRE DE 2025

## Carla Pandolfi: "Me encanta la posibilidad de hacer siempre personajes distintos"

La actriz vive un año intenso con varios proyectos teatrales, cinematográficos y de streaming



Es su primer gran protagonista en cine

**D**esbarrancada, de Guadalupe Yepes, tiene a Carla Pandolfi como protagonista, sumando así un rol más en este 2025 en la que pudimos verla en *Mamá*, en teatro, *En El Barro* y *Envidiosa*, en streaming y se prepara para un nuevo año en el que conjugará vida profesional y personal. Hablamos con ella para saber más detalles de sus proyectos.

—¿Cómo estás viviendo este año?

—Contenta, agradecida, obviamente, ante el contexto de nuestro presente cultural, estar con trabajo es un monotonazo, así que bien, disfrutando de las últimas funciones ya que nos quedan de *Mamá*, en el Multiteatro y, el estreno ahora de *Desbarrancada*, que quedó seleccionada en el Festival Internacional de Mar del Plata y después, bueno, tenemos nuestro estreno ya confirmado acá en Buenos Aires y en el resto del país.

—Que es en diciembre, ¿no?

—Sí, el 11 de diciembre. Bueno, nada, muy poquito falta. Así que contenta, una experiencia bastante diferente a

otras, por cómo se filmó, por el momento en el que se filmó, en el tiempo récord que se filmó y, bueno, arribando a un resultado que nos parece que está a la altura justamente del desafío que tuvimos por delante al tener una escasa financiación y muy poquitas jornadas de trabajo, me parece que el proyecto llegó a un lugar que está muy bien y ahora hay que esperar un poco a ver qué le pasa a la gente que la vea, porque ahí es donde termina de finalizar el ciclo de una película.

—Este año en *En el barro* te vimos componer otro tipo de color que generalmente a vos te llaman para un tipo de personaje, no quiero decir sumiso, pero como corrido en otro lugar y acá en estas dos producciones mostrás

algo completamente diferente.

—Sí, también es una búsqueda mía poder, yo siempre remarco en notas y charlas que tenemos, a mí me encanta la posibilidad de hacer siempre personajes distintos, me convoca, me divierte mucho la versatilidad al poder arriesgar un poco, pero bueno, no siempre sucede que uno tiene la posibilidad de elegir o de que te empiecen a ver para otro tipo de roles, entonces me parece que también aceptar estos desafíos, aunque muchas veces los proyectos vienen dados de una manera que uno no sabe bien hacia dónde van a desembocar, pero yo me concentro mucho en la interpretación, en el papel, en el rol, y bueno, ahí trato un poco también de jugarme en esos roles tan distintos, más duros.

## Lorena Villarreal y Natalia Plascencia presentaron *La vida es*

*La vida es*, de Lorena Villarreal, tuvo su premiere mundial en Argentina, y para la misma vino la directora, Natalia Plascencia, Paulina García y Naian González Norvind, su elenco protagónico. Hablamos con Villarreal y Plascencia tras su paso por el país.

—¿Cómo se sienten venir a presentar la película, primera vez que la van a mostrar?

—Muy contentas. Es una película que tiene un toque argentino también, porque es una coproducción argentina, mi equipo de fotos son argentinos, entonces, pero conecta todo Iberoamérica, es lo que les digo. Entonces, sí, bueno, después de tanto trabajo, es lindo volver a vernos, una conexión muy especial entre nosotros. Entonces, es un honor haber estado seleccionados en el Festival de Mar del Plata y ya, ya estamos listos para verla con el público, que es lo más lindo.

—Lo mismo. Feliz de reencontrarnos y la experiencia de estar en una sala con el público me parece siempre un regalo, así que ya estaremos ahí compartiéndola con el público.

—¿Cómo surge el proyecto?

—Estaba pasando por la media edad, o sea, llegar a ese punto en tu vida te hace reflexionar un poco de todo y en la situación en la que te encuentras. Entonces yo dije, bueno, no he visto muchas películas de mujeres desde mi perspectiva de qué es lo que es enfrentar la media edad para una mujer. Entonces como que quería

explorarlo y lo quería explorar en una historia con un poco más de libertad creativa porque es compleja, pero al mismo tiempo, o sea, porque toca tantos temas, pero al mismo tiempo siento que es algo muy familiar y muy... que viene del alma, desde ahí surgió.

—¿Por qué aceptaste participar?

—En mi caso, creo que fue desde el casting. Yo ya soy muy visceral con los castings. Como desde que lo leo, hay algo interno que me dice sí o me dice no. Y me acuerdo que haciendo el casting para Nora, lo saboreé. Dije, ay, este personaje. Me ponía también en un lugar nuevo completamente de hablarle a la cámara, porque el casting fue una de esas escenas donde rompo la cuarta pared y le hablo a la cámara y digo, bueno, esto es un poco un desastre, ¿no? Resumiendo un poco. Y ya después, cuando me eligieron, me enviaron el guión para leerlo completo, pues era muy rico pensar en un protagonista tan complejo, tan lleno de situaciones distintas. Creo que no había hecho un personaje así, un protagonista.



**PUBLICIDAD  
CON NOSOTROS**  
Diario  
**HOY**  
En la noticia  
**VENDE  
EN SERIO!**  
GERENCIA COMERCIAL  
**221 4352384**

**LAS PELOTAS**  
**LA PLATA  
TEATRO OPERA**  
**22 NOVIEMBRE**

**TAPICERÍA**  
En cada rincón

● SILLAS ● SILLONES  
● RESTAURAMOS MUEBLES  
● AUTOS Y MOTOS  
AV. 1 CASI ESQUINA 72 - LA PLATA  
📞 221 354 3422  
**15% DE DESCUENTO NOMBRANDO ESTE AVISO**

# Trama Urbana

LA PLATA, SÁBADO 22  
DE NOVIEMBRE DE 2025

## “Capaz es la última vez que me ves”: el terrible mensaje del joven que murió atropellado en ruta 2

Lejos de tratarse de un accidente, ahora los investigadores creen que se trató de un suicidio, ya que la expareja del fallecido logró identificarlo y contó lo que sucedió la noche anterior al siniestro

**E**l pasado jueves, un trágico episodio ocurrió a la altura del kilómetro 54 de la ruta 2, en la localidad de Abasto, donde un joven perdió la vida tras ser atropellado por un camión. En un primer momento se desconocía su identidad, pero finalmente la Policía logró establecerla.

De acuerdo con fuentes consultadas por *Trama Urbana*, la víctima era un joven de 19 años y la investigación podría dar un giro, ya que no se descarta que el hecho no haya sido un accidente, sino un posible suicidio, hipótesis que ahora ana-



Imágenes de la tragedia

lizan los investigadores.

Los voceros indicaron que el muchacho fue identificado como Francisco Karaputny, quien vivía a pocas cuadras del lugar donde ocurrió el hecho. Con este caso, ascienden a 62 las muertes por siniestros viales registradas en la región en lo que va de 2026

(sumando La Plata, Berisso y Ensenada).

No obstante, lo más sorprendente de la investigación fue lo que sucedió cuando efectivamente se identificó al fallecido. Según trascendió, su expareja fue la que logró reconocerlo y ésta le dijo a los uniformados que sospechaba lo peor,



ya que ambos tienen una hija en común y, la noche previa a la muerte, el joven le había dicho: “Capaz es la última vez que me ves”.

Debido a esto, ahora los investigadores creen que no fue un accidente, sino que el muchacho se habría lanzado debajo del camión cuando este circulaba por la ruta 2. No obstante, esto no fue confirmado

de manera oficial y resta que se lleven a cabo las correspondientes pericias para determinar fehacientemente qué pasó.

El caso por el momento sigue caratulado como “homicidio culposo” y es llevado adelante por la Unidad Funcional de Instrucción en turno y la comisaría Séptima, la cual cuenta con jurisdicción en donde sucedió la tragedia.

**Parma**  
Zanzi

FÁBRICA DE PASTAS FRESCAS

[www.parma.com.ar](http://www.parma.com.ar)

HAMBURGUESAS  
LA PLATA

31 ESQ. 61 N° 1400 LA PLATA  
221 6744816  
NUEVO LOCAL 131 ESQ. 36

MERCOPLAT S.A.

2216119933

MERCOPLAT

18 N° 409 e/ 40 y 41

# El cuerpo en las costas de Santa Cruz no pertenece a ninguno de los jubilados desaparecidos

Corresponde a un joven de 32 años, a quien buscaban desde el 1° de noviembre. La pista más firme de la pareja desaparecida es que se los tragó el mar tras un accidente

**U**n cuerpo fue hallado en la costa de Santa Cruz y en un comienzo se sospechó que podría pertenecer a Pedro Kreder o Juana Morales, los jubilados desaparecidos hace más de un mes, pero Héctor Iturrioz, ministro de seguridad de Chubut, confirmó que no se trata de ninguno de los mayores extraviados el 11 de octubre.

El hallazgo sucedió este jueves cuando se dio aviso a las autoridades de la aparición de un cuerpo sobre la costa de Santa Cruz, por lo que las dudas se inclinaron ante la posibilidad de que pudiera ser alguno de los jubilados desaparecidos en Comodoro Rivadavia.

De igual modo, se hicieron los estudios correspondientes y se determinó que se trataba de una "persona desaparecida hace casi un mes en Cabo Domingo, Tierra del Fuego".

Se informó que el cuerpo fue identificado



Los jubilados

como Sergio Gabriel Schlieter Barria, de 32 años, a quien su familia lo buscaba desde el 1° de noviembre. Para averiguar eso, se llevaron a cabo exhaustivos trabajos de parte de la Policía Científica, que recuperó huellas dactilares de los restos en avanzado estado de putrefacción. Además, la presencia de un tatuaje visible también coincidió con la descripción aportada por la familia del joven, quien era

intensamente buscado en la ciudad fueguina.

Acerca de Pedro y Juana, el ministro indicó que los operativos, pese al tiempo transcurrido, continúan con varios equipos abocados a diversas zonas. Sostuvo que su hipótesis más firme es que "se los tragó el mar", posiblemente a causa de un accidente en los acantilados o por quedar atrapados por la marea.



El hombre hallado



El hombre La búsqueda

## Dos cacos asaltaron una panadería de La Plata



Una cámara registró el hecho

Dos delincuentes armados robaron una panadería en La Plata y amenazaron a la empleada, a quien le sustrajeron sus pertenencias y luego se dieron a la fuga.

El hecho delictivo sucedió este jueves por la tarde en una panadería de barrio ubicada en 21 y 69, donde los ladrones quedaron grabados amenazando a la empleada, a quien le robaron pertenencias y luego escaparon bajo una intensa lluvia.

Los cacos llegaron a pie y con los rostros cubiertos. Uno de ellos apuntó con un arma de fuego a la cajera mientras su cómplice revisaba el mostrador en busca de dinero en efectivo.

"La trabajadora les explicó que no había recaudación disponible, por lo que finalmente decidió entregarles su celular para evitar una agresión", indicaron.

Antes de huir, los asaltantes le exigieron a la víctima que no saliera a la calle, advirtiéndole que, si lo hacía, podrían atacarla.

Hasta el cierre de esta edición nada se sabía de los involucrados.

Agendanos  
y recibí Ofertas  
221 637 7912

Hamburguesas, Panchos, Pan, Aderezos,  
Snacks, Rebozados y más!!

Todo para el FREEZER

Seguinos en las Redes  
@promofiestalaplata

Hamburguesas y Panchos en la Plata

www.tienda.promofiesta.com.ar

Canteras  
**ROMERENSE**

VENTA DE ÁRIDOS Y MOVIMIENTO DE SUELO

Calle 510 y 174 - M. Romero, La Plata

Tel.: (0221) 491 6648 - Cel.: (0221) 15-623 4875

### HORÓSCOPO

<p><b>Aries</b> Día positivo, especialmente en lo financiero. Sin embargo, podrías tener una pequeña decepción sentimental o algo que no resulte como esperabas. Tomalo como una lección para avanzar con más claridad.</p>	<p><b>Tauro</b> Seguí tu instinto y tomá decisiones propias. Aunque otros quieran ayudarte, vos sabés mejor qué te conviene. Tu intuición te guiará por el camino correcto y pronto vas a confirmar que estabas en lo cierto.</p>
<p><b>Géminis</b> Podrían surgir tensiones con personas cercanas, pero si algo se termina, será para tu bien. Los astros te empujan a soltar lo que ya no sirve. Todo lo que ocurra ahora abrirá espacio a algo mejor.</p>	<p><b>Cáncer</b> Llegan nuevas ilusiones y metas que te devuelven la esperanza. Recuperás la confianza en vos mismo y en lo que soñabas. En el trabajo o en el amor, se renuevan tus energías y vuelve el entusiasmo.</p>
<p><b>Leo</b> Estás en un momento ideal para actuar y concretar proyectos. Habrá éxitos y logros, aunque deberás esforzarte y mantener tu fuerza interior. Todo lo que consigas ahora será fruto de tu determinación.</p>	<p><b>Virgo</b> Oportunidades laborales y nuevas conexiones llegan a tu vida. Abre a los demás, confía y dejá entrar a esa persona que traerá buena energía. La suerte aparece donde menos la esperás.</p>
<p><b>Libra</b> Momento de realización personal. Muchos de tus sueños comienzan a hacerse realidad o dan señales claras de avanzar. Mantené la confianza y seguí trabajando con constancia.</p>	<p><b>Escorpio</b> Buenas noticias en temas familiares o afectivos. Viejos problemas encuentran solución de forma inesperada. Si tenés hijos o familia cercana, algo muy positivo fortalecerá esos lazos.</p>
<p><b>Sagitario</b> Día muy activo y social, lleno de movimiento y contactos útiles. Aunque no lo notes de inmediato, las relaciones que hagas hoy te abrirán puertas importantes en el futuro cercano.</p>	<p><b>Capricornio</b> Lo mejor hoy es no forzar nada. Dejá que el destino actúe y te guíe. Las decisiones impulsivas podrían confundirte, pero si esperás un poco, todo se ordenará a tu favor.</p>
<p><b>Acuario</b> Una alegría esperada llega al fin, algo sencillo pero muy significativo para vos. Te devuelve la fe en los pequeños milagros y marca un cambio positivo en tu ánimo.</p>	<p><b>Piscis</b> Se acercan cambios que te favorecerán, aunque los enfrentes con cautela. La experiencia te enseñó a avanzar con prudencia, pero esta vez, los caminos que se abren son realmente buenos.</p>

### LA CALLE



### EL DIVÁN



### Farmacias de turno

<b>LA PLATA</b> 44 E/ 149 Y 150 1 Y DG.80 6 Y 59 7 E/ 73 Y 74 7 Y 512 8 Y 64 13 E/ 40 Y 41 17 Y 63 19 Y 48 30 E/ 48 Y 49 41 Y 133	<b>LOS HORNOS</b> SUAREZ 66 E/ 149 Y 150	<b>GONNET</b> GRUPO BLANCO C.G.Bel.E/484 Y 485	<b>ENSENADA</b> ZAMPONI PERÓN N° 551 BORZI 122 E/ 43 Y 44
<b>CITY BELL</b> DEL PUEBLO DE CITY BELL 462 E/ 16 Y 17	<b>VILLA ELISA</b> FRANCO Av.ARANA(419) Y4(Ex 10)	<b>BERISSO</b> POLSKA 161 ESQ. 12 CAMPERI MONT. N° 1900 ESQ. 21 PASTEUR MONT. N° 302 ESQ. 5	

### LOTERÍAS

#### Programa de Sorteos y Quinielas

Provincia, Ciudad y Santa Fe, de lunes a sábados: 11:30, 14, 17 y 21 hs.

Montevideo, de lunes a viernes: 15 y 21 hs.

Montevideo, sábados: 21 hs.

Córdoba, miércoles: 21 hs.

Santiago, viernes: 21 hs.

Mendoza, sábados: 21 hs.

SANTA FE										MONTEVIDEO				QUINIELA PLUS				
(LA 1ª - 11.30 HS.)										MATUTINA		NOCTURNA		SORTEO N° 12618				
1 9898	11 0866	1 1517	11 2310	1 4679	11 4413	1 4467	11 6094	1 5635	11 1020	1 0740	11 5720	1 6	10	12	14			
2 7787	12 1858	2 4452	12 0682	2 9661	12 1925	2 8222	12 0352	2 5319	12 3881	2 6763	12 5320	22	25	26	30	46		
3 4962	13 9909	3 2847	13 2463	3 1322	13 2800	3 9621	13 5804	3 3084	13 3261	3 7691	13 0029	51	53	56	64	72		
4 1705	14 8498	4 9441	14 7093	4 9068	14 9079	4 9530	14 5363	4 0363	14 8298	4 6241	14 0717	74	79	81	83	85		
5 5142	15 9237	5 4089	15 7220	5 9880	15 3565	5 0205	15 4772	5 4329	15 3266	5 6169	15 8649	CIERTOSGANADORES PREMIOS						
6 4601	16 1767	6 2541	16 7948	6 3240	16 1939	6 3793	16 8304	6 6343	16 7710	6 3150	16 3898	8	Vac	\$388.608.131				
7 7945	17 4762	7 3274	17 6733	7 3983	17 5002	7 2363	17 2871	7 8196	17 8743	7 0274	17 6290	7	8	\$1.200.000				
8 6760	18 4776	8 2152	18 7636	8 8229	18 1944	8 6099	18 9102	8 5251	18 1980	8 1713	18 9110	6	127	\$30.000				
9 4667	19 7710	9 5294	19 7564	9 5769	19 9243	9 7086	19 0032	9 2524	19 6108	9 5007	19 6953	5	1.360	\$3.000				
10 1103	20 8414	10 9456	20 3440	10 7377	20 5960	10 9507	20 9334	10 9630	20 1053	10 6076	20 8934							

PROVINCIA											
(LA 1ª - 11.30 HS.)											
MATUTINA				VESPERTINA				NOCTURNA			
1 4157	11 8233	1 7371	11 5768	1 8532	11 9329	1 8706	11 5101				
2 0519	12 1676	2 8401	12 2035	2 3795	12 3385	2 8056	12 3379				
3 5144	13 9474	3 2731	13 0652	3 4029	13 5944	3 9551	13 9772				
4 9352	14 0041	4 3195	14 6174	4 9327	14 3469	4 3014	14 6226				
5 2863	15 6381	5 2806	15 4309	5 4737	15 1440	5 2206	15 1212				
6 3868	16 2318	6 5653	16 9644	6 8072	16 1120	6 6651	16 8822				
7 9035	17 4914	7 2239	17 6421	7 6769	17 9646	7 9381	17 7225				
8 5436	18 4696	8 3122	18 6989	8 6692	18 7710	8 1274	18 6351				
9 2930	19 5140	9 2711	19 8385	9 9412	19 4729	9 5253	19 6430				
10 2053	20 7324	10 8763	20 7022	10 1875	20 8102	10 1979	20 4664				

CIUDAD											
(LA 1ª - 11.30 HS.)											
MATUTINA				VESPERTINA				NOCTURNA			
1 0904	11 6717	1 5529	11 1436	1 8864	11 4218	1 0867	11 5321				
2 6975	12 1452	2 5962	12 3646	2 9985	12 0738	2 6384	12 5331				
3 3748	13 6555	3 3654	13 3453	3 5356	13 0313	3 7416	13 0760				
4 0147	14 2568	4 0745	14 8997	4 1327	14 6924	4 6636	14 0931				
5 3211	15 3900	5 4360	15 3846	5 2814	15 3382	5 6167	15 8425				
6 6002	16 8974	6 6729	16 7670	6 9902	16 8158	6 3937	16 3254				
7 5708	17 6287	7 8880	17 8017	7 9424	17 6524	7 0228	17 6634				
8 5886	18 9553	8 5588	18 1867	8 5227	18 8553	8 1870	18 9598				
9 4951	19 1248	9 2455	19 6375	9 3476	19 1109	9 5900	19 6195				
10 4916	20 3748	10 9279	20 1862	10 0448	20 9659	10 6426	20 8821				

CHANCE PLUS											
SORTEO N° 12618											
1 5	10	20	21								
22	25	27	35	37							
38	43	55	65	66							
69	70	77	82	97							
ACIERTOSGANADORES PREMIOS											
8	1	\$148.746.514									

### La Plata hoy

Parcialmente nublado  
Templado. Poco cambio de temperatura.

MINIMA 9 °C MAXIMA 21 °C

### La Plata mañana

Parcialmente nublado  
Templado. Poco cambio de temperatura.

MINIMA 11 °C MAXIMA 22 °C

### La Plata el lunes

Despejado  
Templado a cálido. Poco cambio de temperatura.

MINIMA 15 °C MAXIMA 25 °C

### Temperaturas en el país y en los centros turísticos

CAPITAL FEDERAL	14 19	TUCUMÁN	16 28	PINAMAR	9 17
CÓRDOBA	13 28	SANTA FE	14 24	MAR DEL PLATA	8
MENDOZA	17 29	USHUAIA	7 13	NECOCHEA	9 14
SAN JUAN	16 32	STA. TERESITA	11 17	V. CARLOS PAZ	8 23
LA RIOJA	18 32	SAN CLEMENTE	12 16	LA QUIACA	-5 15
SALTA	12 25	VILLA GESELL	9 17	PUERTO MADRYN	9 13